























2. *Al-Dakhīl fi Tafsīr al-Imām Abi al-Su'ūd*, sebuah tesis yang ditulis oleh Hafīmah uthmān al-Miṣrī pada fakultas Dirāsah al-Islāmiyyah Universitas al-Azhar tahun 1987 M. Sesuai dengan judulnya, tesis ini membahas adanya tambahan atau sisipan yang masuk kepada kitab tafsir Abu al-Su'ūd. Tambahan tersebut berupa riwayat *isrā'īliyyāt* dan lainnya.
3. *Abu al-Su'ūd wa Manhajuhu fi al-Naḥw min Khilāl Tafsīrihi Irshād al-'Aql al-Salīm ila Mazāyā al-Kitāb al-Karīm: al-ajzā' al-'Ashrah al-Ūlā min al-Qur'ān*, tesis yang ditulis oleh 'Imād Ahmad zein pada fakultas sastra arab Universitas Yordania tahun 2006. Penelitian ini terfokus pada masalah ilmu *naḥwu* dan pengaruhnya terhadap tafsir Abu al-Su'ūd.
4. *Abu al-Su'ūd wa Manhajuhu fi Tafsīrihi Irshād al-'Aql al-Salīm ila Mazāyā al-Kitāb al-Karīm*, tesis yang ditulis oleh Bābikr al-Balawlah Muhammad dengan bimbingan dari Dr. Jum'ah Sahal pada fakultas ushuluddin Universitas Umm Durmān, Sudan tahun 1409 H. Penelitian sebanyak 86 halaman ini membahas bagaimana metode yang digunakan Abu al-Su'ūd dalam penafsirannya terhadap Al-Qur'an, seperti susunan bahasa (*naḥwu* dan *qirā'āt*), *muqaddimah* pada setiap *sūrah*, *asbāb al-wurūd*, serta kecondongan *balāghah* pada penjelasan tafsirnya.
5. *Balāghah al-Iltifāt 'inda Abi al-Su'ūd fi Tafsīrihi Irshād al-'Aql al-Salīm ila Mazāyā al-Kitāb al-Karīm*, tesis yang ditulis oleh Fādī 'Awn Ibrahim al-Shāmī dengan bimbingan Dr. Ahmad Isma'il Nawfal pada fakultas Dirāsah al-Islāmiyyah Universitas Yordania tahun 2008 H. Penelitian ini membahas tentang salah satu sisi *al-i'jāz al-uslūbi* dalam Al-Qur'an yaitu







Bab ketiga dikemukakan tentang Abu al-Su'ūd dan kitab *Irshād al-'Aql al-Salīm ila Mazāyā al-Kitāb al-Karīm*. Bab ini meliputi pembahasan tentang kehidupan Abu al-Su'ūd, serta seluk-beluk kitab *Irshād al-'Aql al-Salīm ila Mazāyā al-Kitāb al-Karīm*.

Bab keempat dipaparkan mengenai hadis-hadis yang digunakan Abu al-Su'ūd dalam penafsiran *sūrah al-Baqarah* yang mencakup karakteristik riwayat hadis dalam *sūrah al-Baqarah*, penggunaan hadis dalam penafsiran *sūrah al-Baqarah*, dan data hadis-hadis yang digunakan Abu al-Su'ūd dalam penafsiran *sūrah al-Baqarah*.

Bab kelima merupakan analisis terhadap hadis-hadis dalam *sūrah al-Baqarah*. Pada bab ini dibahas mengenai penggunaan hadis dalam penafsiran *sūrah al-Baqarah*, serta kualitas hadis tersebut.

Bab keenam adalah penutup, bab ini berisi kesimpulan yang ditarik dari pembahasan dan sub-sub pembahasan sebelumnya dalam rangka menjawab masalah pokok yang telah dirumuskan pada pendahuluan dan juga memuat saran-saran konstruktif.